

## 10月4日 朝礼にて 校長講話

前期の会長さんの最後の「おはようございます」でした。前期の間、本当に、しっかりした声を出してあいさつをしてくれました。この後、認証する後期の会長さんたちにもしっかり引き継いでもらいたいと思います。先に、先週の金曜日と土曜日に4年生と5年生が野外活動に行ってきました。春日井少年自然の家というところです。先生も初めて行ったんですが、とても良いところです。



そこで、実際に野外活動に行ってきた矢野さんと下里さんに感想をお話してもらいます。

(略)

秋竹小学校は2学年一緒に野外活動に行きます。ですから、6年生が去年しっかりお手本になって、5年生に引き継ぎ、今度は5年生が4年生にしっかり伝えてくれました。来年は4年生が3年生へと順繰りに次の学年に伝えていくと言うことが2学年で実施する素晴らしい点だと思います。



解散式で先生は、「学んだことを生かして下さい」ということをいいました。「学びを生かす」ということだよ。きっと今日からの学校生活で生かして行ってくれることだと思います。

1年生から3年生の人は、自分が行くときのことを楽しみにして下さい。